

Jusqu'en 1984, il faudra moins de verrats et de truies dans la région au cours de chaque année successive. Après cette date, le nombre de sujets de remplacement nécessaires devrait augmenter.

On ne peut pas évaluer avec précision le nombre d'animaux qui seront enregistrés ou susceptibles de l'être dans la région au cours des cinq prochaines années. On peut compter sur un approvisionnement plus que suffisant de verrats et les représentants du secteur sont d'avis qu'il n'y aura pas de manque à produire grave de reproductrices dans la région.

RÉSUMÉ

La consommation de porc totale et par habitant baissera vraisemblablement dans les neuf États en 1982. La baisse ne devrait pas se poursuivre au-delà de 1982, et dès 1983 on devrait assister à une relance qui devrait augmenter et se poursuivre au moins jusqu'en 1985.

La production porcine de la région ne suivra peut-être pas la courbe de la consommation constatée car la région est déficitaire à la fois dans la production de céréales et de porc. Les coûts de transport qui continueront très certainement à augmenter dans le proche avenir favoriseront l'importation de porc plutôt que de grains de provendes. Il n'est pas illogique de supposer qu'un plus fort pourcentage de la viande de porc de la région viendra d'autres parties du pays.

On prévoit une diminution du troupeau reproducteur dans la région jusqu'en 1983 puis une reprise en 1984 et 1985. Au cours de la période de 1980-1985, on pense que la Géorgie, la Caroline du Nord et le Tennessee absorberont plus de 60% des sujets de remplacement de la région.